## Le ministère cubain des Finances fixe des limites aux prix des produits agricoles



La Havane, 3 mai, (RHC).- Le ministère cubain des Finances et des prix a fixé des limites aux prix des produits agricoles, une mesure économique qui favorisera les consommateurs.

Une note du ministère des Finances et des prix précise que cette mesure tient compte de la lettre et de l'esprit du rapport central au 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba qui signale:

«Alors que nous comprenons que le facteur primordial de la hausse des prix réside dans un niveau de production qui ne satisfait pas la demande et que le développement dans ce domaine est conditionné par des facteurs objectifs et subjectifs, nous ne pouvons pas rester les bras croisés face à l'irritation des citoyens à cause de la spéculation sans scrupules des prix par des intermédiaires qui ne pensent qu'à gagner chaque fois plus».

La note argumente également que cette mesure vise, entre autres, à faire augmenter graduellement le pouvoir d'achat du peso cubain.

Ce blocage des prix va de paire avec un ensemble d'actions qui ont pour but d'augmenter l'emmagasinage de produits agricoles de haute demande et leur commercialisation afin de protéger aussi bien les consommateurs que les producteurs agricoles.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92404-le-ministere-cubain-des-finances-fixe-des-limites-aux-prix-des-produits-agricoles$ 



## Radio Habana Cuba